

## ANTRAG 4

der NÖAAB-FCG – AK Fraktion  
an die 128. AK-NÖ Vollversammlung am 31. Mai 2007

### *Aufnahme von Pflegeberufen in die duale Ausbildung*

Der Pflegehelferberuf hat sich seit seiner Einführung vor ca. 15 Jahren sowohl im intra- als auch im extramuralen Bereich bestens bewährt. Derzeit ist die einjährige Ausbildung zum Pflegehelfer erst ab dem 17. Lebensjahr möglich.

Nunmehr sollte man das Problem von zusätzlichen Ausbildungsinhalten, Kompetenzen und Aufgaben sowie das Problem des Berufsschutzes lösen. Dafür erscheint uns das Modell der dualen Berufsausbildung äußerst sinnvoll. Zum einen könnte durch die verlängerte Ausbildungszeit mehr an Inhalten und vertiefender Praxis vermittelt werden, zum anderen würde bereits dem Auszubildenden eine Lehrlingsentschädigung zustehen.

**Die 128. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich fordert deshalb die Aufnahme von Pflegeberufen in die duale Lehrausbildung.**